



Nous sommes toutes et tous invités au festin

Jeu des différences

*En ce temps-là, Jésus se mit de nouveau à parler aux grands prêtres et aux anciens du peuple, et il leur dit en paraboles : « Le royaume des Cieux est comparable à un roi qui célébra les noces de son fils. Il envoya ses serviteurs appeler à la noce les invités, mais ceux-ci ne voulaient pas venir. Il envoya encore d'autres serviteurs dire aux invités : "Voilà : j'ai préparé mon banquet, mes bœufs et mes bêtes grasses sont égorgés ; tout est prêt : venez à la noce." »
Matthieu 22*

C'est ce texte qui a inspiré Bernadette Lopez¹ pour cette peinture... Nous y avons apporté 10 différences pour monter que le festin est prêt. A vous de les repérer !



¹ <https://www.evangile-et-peinture.org/vingt-huitieme-dimanche-to-a-2020/>

